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Superficie

Référence

990 000 €

Prix

| es Issambres

Maison a vendre (83380)
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Les Issambres - Magnifique villa avec vue imprenable sur la mer, a quelques pas de
la plage. Cette superbe villa de 160 m2 offre une vue magnifique sur la mer et la
verdure, dans un environnement paisible et sans nuisance sonore. Nichée sur un
terrain de 1 380 m2, la vila comprend un séjour avec cheminée, une salle a
manger offrant une vue dégagée sur la mer, une cuisine indépendante, cing
chambres, une salle de bain/douche, une salle de douche, un cellier et une
buanderie. Profitez également d'un espace extérieur exceptionnel avec une piscine

chauffée et une belle terrasse, un pool-house ...

Les Issambres - Magnificent villa with breathtaking sea views, just a few steps from
the beach. This superb 160 sgm villa offers a stunning view of the sea and
greenery, in a peaceful environment. Nestled on a plot of 1,380 sgm, the villa
comprises an entrance hall, a living room with a fireplace, a dining room offering an
unobstructed view of the sea, an independent kitchen, five bedrooms, a

bathroom/shower room, a shower room, a pantry, and a laundry room. Enjoy an
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exceptional outdoor space with a heated swimming pool and a beautiful terrace, a \:\%‘:\

fully equipped pool-house, as well as a ...

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES
3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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